



小川中だより "燦々Ⅱ"

自主性
敬愛

No. 24 令和1年11月1日(金)発行

文責：いわき市立小川中学校長 津田 直人

＜“夏井祭（合唱発表会）”を開催＞

前日の降雨が心配されましたが、10月26日(土)に“夏井祭（合唱発表会）”を開催しました。当初は10月19日(土)に例年とおりの内容で、盛大に開催する予定でしたが、台風19号やその後の大雨の影響で、延期・規模を縮小した上での開催となりました。このような中でも生徒たちは、唯一実施することになった学級合唱に、今までの様々な思いを込めて、一生懸命に合唱を披露してくれました。特に、一番残念な思いをしている3年生は、合唱前に学級ごとに円陣を組み、心を一つにして素晴らしい歌声を響かせてくれました。1・2年生も素晴らしい仕上がりで、来年の合唱コンクールが楽しみです。二転三転した2週間でしたが、頑張った生徒の皆さん、そして支えてくださった保護者のみなさんに感謝いたします。



美術部作成ビックアート



夏井祭実行委員長あいさつ



合唱実行委員長あいさつ



全校合唱



1-1合唱



1-2合唱



2-1合唱



2-2合唱



3-1円陣



3-1課題曲



3-1自由曲



3-2円陣



3-2課題曲



3-2自由曲



3学年合唱



合唱祭実行委員会

＜数学の研究授業を実施＞

10月28日(月)の5校時に、1年2組で数学の研究授業を行いました。大きな行事であった“夏井祭”も終了し、ほっと一息つくときですが、次の目標に向かって、早速、進んでいます。中間テストを終えて答案が返却され、成績個票も配付されたかと思います。私たち教員も“分かる授業”に向けて日々、研修をしています。授業で理解したことを定着させるためには、復習が欠かせません。テストも終わってからの復習が大切です。ご家庭での声かけもよろしくお願いいたします。



<高校説明会を開催>

10月29日(火)の午後に、公立高校12校、私立高校4校を招いて高校説明会を行いました。1年生は2校、2・3年生は4校を選択して、高校の先生方から学校の特色や生活の様子などについて、お話を伺いました。高校を選択するにあたって大切なことは、①高校で何(学習内容)を学びたいか、②高校で何(部活、資格取得、生徒会など)をしたいか、③高校卒業後、どう(進学、就職など)をしたいかを、今の時点でよいので、しっかり考えることが大切です。お家の方からも助言等をよろしくお願ひします。



<3年生、学力テストを実施>

10月30日(水)に、3年生の4回目の学力テストを実施しました。10月は台風19号の影響で十分に学習時間を確保できなかった人もいたかと思ひます。しかし、ゴールまでの時間は決まっています。そして、1日1日、その時間は減っていきます。今、大事なことは、**“できない理由をあげるのではなく、できることを確実に”**行っていく、ことです。時間は誰にでも平等に与えられています。それをどう使うかは、その人次第です。自分に合った(必要な)学習を粛々と行う。そういう生活を心がけていす。

<“三者教育相談、”学校へ行こう週間、を実施>

今日から11月となり、令和元年も残すところ、あと2ヶ月となりました。学校でも2学期のまとめの時期に入りました。例年、この時期に合わせて、現在までの学校生活を振り返り、努力してきたことやさらに成長するために必要なことなどを、生徒・教員・保護者の皆さんと確認し合う場として、三者教育相談を実施しています。面談の日時については、先日、各学級から予定表が配付されたと思ひます。お仕事の関係や所用等がある中で面談となりますが、よろしくお願ひいたします。

特に3年生では、私立高校の出願が12月から始まることから、面談では私立高校の受験の有無について確認することになります。面談終了後に改めて進路希望調査を行いますので、十分にご検討ください。なお、2学期の通知票の学校からの所見については、今回の三者教育相談に代えさせていただきますのでご了承ください。

また、先日配付しましたお知らせのとおり、11月1日(金)から7日(木)までの期間は「ふくしま教育週間」となっており、小川中学校ではこの期間を**“学校へ行こう週間、”**と位置付けて、保護者をはじめ地域の方々に、生徒たちの授業の様子などを自由に参観していただく期間としています。お時間のある方は、是非、来校ください。

<特別支援教育総作品展>

11月2日(土)から4日(月)にかけて、第39回いわき地区特別支援教育総作品展が開催されます。この作品展は、いわき市内の小・中学校の特別支援学級及び県立特別支援学校に通学している児童・生徒の日頃の学習の成果である作品を一同に展示し、多くの市民の方々にご覧いただくことを通して、特別支援教育への理解を広げることを目的に毎年開催されているものです。昨年度までは、いわきららミュウの2回展示室で開催されていましたが、今年度はラトブ6階の企画展示ホールで開催されます。いわき駅周辺またはラトブにお寄りの際は、是非、足をお運びください。展示会の概要は次のとおりです。

<いわき地区特別支援教育総作品展> ※入場無料

期 日	令和元年11月2日(土)～11月4日(月)
時 間	10:00～16:00
場 所	産業創造館企画展示ホール(ラトブ6階)
参 加 校	市内小学校46校、市内中学校25校、市内特別支援学校5校(うち分校2校)
出品生徒数	小学校417名、中学校387名、特別支援学校254名、計835名
出 品 数	作文4、記録3、習字107、絵画327、版画31、工作317、手芸99 木工26、陶芸1、彫刻21、デザイン36、その他62、計1034点

<バドミントン部、県新人大会へ>

11月3日(日)に、中学校新人バドミントン大会が、郡山市の西部第二体育館で開催されます。この大会の個人戦に、本校2年生の大橋 将(2-2)・白井 龍鬼(2-2)ペアが、いわき代表として出場します。

この大会も、台風19号による被災の影響で、期日と会場が変更となりました。大会前の練習も十分には行えませんでした。また、郡山市も被災地のため、会場までの移動に予想以上の時間がかかるかもしれせん。不利な状況の中ですが、持てる力を十分に発揮してほしいと思ひます。

<今日から11月>

今日から11月に入り、2019年も残すところ、あと2ヶ月となりました。11月の行事予定についてはホームページに掲載しましたので、そちらをご覧ください。

【来週の予定】※来週からは、7:50までの登校に戻ります。

月 日	曜日	給食	お も な 行 事
11月 4日	月		振替休日
11月 5日	火	○	短縮授業 学校へ行こう週間 三者相談 SC・司書来校 安全点検
11月 6日	水	○	短縮授業 学校へ行こう週間 三者相談 ノー部活デー
11月 7日	木	○	短縮授業 学校へ行こう週間 三者相談
11月 8日	金	○	短縮授業 学校へ行こう週間 三者相談 漢字検定(16:30～)